

Emaús Internacional

Acta de la reunión del Comité Ejecutivo celebrada del 13 al 15 de diciembre de 2010

Participantes: Jean Rousseau (presidente), Birgitta Göranson-Iliste (vicepresidenta primera), Patrick Atohoun (vicepresidente segundo), René Bettiga (tesorero), Juan Espejo (vicetesorero), Javier Pradini (secretario), Kousalya Seethapathy (vicesecretaria).

Secretaría: Alain Fontaine, Augustin Longueville.

Intérpretes: Juan Pablo Ramos Gutiérrez, Sarah Waller, Anna Isabelle Núñez Ipuche, Qjinti Oblitas, Elena Martínez Suárez, Madeleine Walter.

DEBATE	DECISIONES
1. Administración y contabilidad	
<i><u>1. Cuestiones organizativas, jurídicas y administrativas</u></i>	
Aprobación del acta del Comité Ejecutivo de octubre	Se aprueba el acta por unanimidad.
Envío del acta a los miembros del Comité Ejecutivo Los miembros del Comité Ejecutivo solicitan que se les envíe la versión sin aprobar del acta del Comité Ejecutivo anterior, así como el borrador del orden del día del siguiente Comité Ejecutivo.	La SIE enviará, en la medida de lo posible, el acta traducida a los miembros del Comité Ejecutivo, así como el borrador del orden del día del siguiente Comité Ejecutivo, haciéndolo siempre a la mayor brevedad posible.
Calendario de reuniones estatutarias Organización del calendario de las próximas reuniones estatutarias de Emaús Internacional (véase anexo 2).	Aplicando la decisión del Comité Ejecutivo de octubre de 2010 (reducción del número de reuniones del Comité Ejecutivo y celebración el Comité Ejecutivo cada dos meses, durante más días, para permitir la reducción de gastos), se suprime el Comité Ejecutivo de junio de 2011 y se añade un día a los Comités Ejecutivos de julio y septiembre de 2011. La reunión de evaluación de las acciones políticas y solidarias, con cuatro miembros del Consejo Mundial de Acción Política y Solidaridad Internacional, tendrá lugar del 7 al 9 de marzo de 2011.
Calendario de visitas	El Comité Ejecutivo completa el calendario de reuniones con los grupos, naciones y regiones.

<p>Encuentro de secretarías regionales</p> <p>Está previsto organizar un encuentro de secretarías regionales en 2011 o invitar a las cuatro secretarías regionales al Consejo de Administración de 2011.</p>	<p>El Comité Ejecutivo propone organizar una reunión de las secretarías regionales después del Consejo de Administración de 2011 y durante los meses anteriores a la celebración de la Asamblea Mundial, con el objetivo de prepararse juntos para este evento.</p>
<p>Preparación del Consejo de Administración de abril de 2011</p> <p><u>Propuesta de orden del día</u></p> <p>El Comité Ejecutivo examina una propuesta de temas a tratar en el Consejo de Administración, acompañada por el tiempo que habría que dedicar a cada uno de estos temas. Esta propuesta dedica más tiempo a la preparación de la Asamblea Mundial.</p>	<p>El Comité Ejecutivo aprueba esta propuesta. Durante la próxima reunión del Comité Ejecutivo se definirá el orden del día del Consejo de Administración.</p>
<p><u>Evaluación del trabajo del Consejo de Administración</u></p> <p>El Comité Ejecutivo sugiere que el Consejo de Administración de 2011 dedique parte del tiempo a las formas de evaluación del trabajo realizado por el Consejo de Administración desde la Asamblea Mundial de 2007, de cara a la preparación de la Asamblea Mundial de 2011.</p>	<p>El Comité Ejecutivo aprueba esta propuesta.</p>
<p><u>Redacción de las mociones</u></p> <p>Se menciona la cuestión de la forma de redactar y revisar las mociones durante el Consejo de Administración.</p>	<p>Habrá que trabajar sobre la forma de redacción de las mociones.</p> <p>En el próximo Comité Ejecutivo, Birgitta Göranson propondrá una metodología más detallada de redacción y revisión de las mociones.</p>
<p><u>Reuniones del Comité Ejecutivo durante el Consejo de Administración</u></p> <p>Durante las anteriores reuniones del Consejo de Administración, el Comité Ejecutivo se reunía cada mañana durante media hora, antes de empezar la reunión del Consejo de Administración.</p>	<p>El Comité Ejecutivo decide repetir este sistema en el Consejo de Administración de 2011.</p>
<p><u>Moderación del Consejo de Administración</u></p> <p>Con el objetivo de probar a realizar una moderación externa durante el Consejo de Administración, que se podría repetir en la Asamblea Mundial de 2011, nos hemos puesto en contacto con dos personas que podrían realizar esta labor:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Jef Félix, que fue el moderador de la Asamblea Mundial de Sarajevo de 2007. No ha 	<p>Algunos representantes de Emaús Internacional se reunirán con Christian Troubé para hablar de la posibilidad de que modere el próximo Consejo de Administración.</p> <p>Durante el próximo Comité Ejecutivo habrá que trabajar sobre el papel de los miembros del Comité Ejecutivo y del Consejo de</p>

<p>confirmado su disponibilidad.</p> <p>- Christian Troubé, redactor jefe de <i>La Vie</i>, semanario cristiano francés. Parece que estaría disponible para encargarse de la moderación del Consejo de Administración de 2011.</p>	<p>Administración, tanto en la presentación como en el debate sobre el área de trabajo de la que encargan. Javier Pradini y Jean Rousseau trabajarán sobre esta cuestión de aquí al próximo Comité Ejecutivo.</p>
<p>Consecuencias de la anulación de los Consejos Mundiales</p> <p>Tras la anulación de la celebración de los Consejos Mundiales de 2011, por razones presupuestarias, el Comité Ejecutivo debe tomar una serie de decisiones sobre las posibilidades de sustitución de estos dos Consejos Mundiales:</p> <p><u>Solicitudes de contenedores y proyectos de solidaridad</u></p> <p>Las solicitudes de contenedores y los proyectos de solidaridad, que normalmente trata el Consejo Mundial de Acción Política y Solidaridad Internacional y aprueba el Consejo de Administración, se podrán tratar esta vez directamente en el Consejo de Administración. Se enviarán estos documentos a los miembros del Consejo Mundial, para que puedan debatir con los consejeros de Emaús Internacional de su región sobre estas cuestiones antes del Consejo de Administración.</p> <p><u>Balance del trabajo de los Consejos Mundiales de Formación y Nuevas Generaciones y de Acción Política y Solidaridad Internacional</u></p> <p>De cara a la Asamblea Mundial, habrá que presentar al Consejo de Administración un balance del trabajo realizado por ambos Consejos Mundiales.</p>	<p><u>Balance del trabajo de los Consejos Mundiales de Formación y Nuevas Generaciones y de Acción Política y Solidaridad Internacional</u></p> <p>Este balance se incluirá en el informe del Comité Ejecutivo y de la SIE que se redactará de cara al Consejo de Administración. Se solicitará ayuda a los consejeros mundiales para realizar esta evaluación.</p>
<p><u>Evaluación de las acciones políticas y solidarias</u></p> <p>Se celebrará una reunión entre cuatro miembros del Consejo Mundial de Acción Política y Solidaridad Internacional (uno por región) para la evaluación interna de las acciones políticas y solidarias de cara a la Asamblea Mundial. Paralelamente, un grupo de investigación está realizando una evaluación externa.</p>	<p>Próximamente se preparará la metodología de trabajo para esta evaluación interna.</p>
<p>Auditoría</p> <p>Se ha entrado en contacto con tres organismos que podrían realizar las auditorías encargadas por Emaús Internacional: ECTI, Technologia y PricewaterhouseCoopers (PwC).</p>	<p>Nos reuniremos con estos organismos para comprobar que estarían dispuestos a encargarse de dichas auditorías de forma desinteresada.</p>

<u>2. Personal</u>	
<u>3. Contabilidad y financiación externa</u> Fondos de coordinación regional Tras la solicitud de Emaús Internacional, Emaús Europa informa al Comité Ejecutivo de su decisión de compartir los 29 970 euros correspondientes a los fondos de coordinación regional que le quedan por recibir. La mitad de esta cantidad se dedicará a la celebración de la Asamblea Regional de Emaús Europa y renuncian a la otra mitad, que se cederá a Emaús Internacional.	El Comité Ejecutivo toma nota de esta decisión.
Estado de los gastos y los ingresos El pago de las cuotas de 2010 es superior al de 2009. Asimismo, los gastos se han reducido en relación con los años anteriores. No obstante, sigue habiendo un déficit, que se cubre con el excedente acumulado durante los años anteriores.	El Comité Ejecutivo solicita que se mantenga la atención en la reducción de gastos y el aumento de los ingresos de Emaús Internacional (véase punto siguiente).
Propuestas de reducción de los gastos y aumento de los ingresos El Comité Ejecutivo sigue estudiando las propuestas de Jean Rousseau y de la SIE para la reducción de los gastos y el aumento de los ingresos.	Se ha dado el visto bueno a varias propuestas. No obstante, quedan bastantes por debatir en las próximas reuniones del Comité Ejecutivo.
Financiación externa <u>Orange</u> Se ha renovado el compromiso de patrocinio de Orange con Emaús Internacional, con una duración de un año y un importe de 10 000 euros. Se está preparando el convenio de patrocinio. <u>Unión Europea</u> La Comisión Europea ha accedido a cofinanciar el proyecto Nokoué, presentado en el marco de la convocatoria del Fondo Europeo para el Agua. La cofinanciación de la Comisión Europea, de 1 882 036 euros, junto con la cofinanciación de la Fundación Abbé Pierre, de 600 000 euros, cubren el 50% del programa Nokoué hasta 2015. Queda pendiente la firma del contrato de cofinanciación con la Unión Europea. Estamos esperando a que la delegación de la Comisión Europea en Benín se ponga en contacto con nosotros para ello.	

La fundación italiana San Zeno, que ya había contribuido con el programa Nokoué en los años anteriores, acaba de confirmar una contribución de 500 000 euros para la continuación del programa. Estos fondos se suman a la cofinanciación de la Comisión Europea y de la Fundación Abbé Pierre.

“Carrera de los héroes”

La “carrera de los héroes”, en la que Emaús Internacional participó en 2010, puede resultar interesante y rentable si participamos en colaboración con una empresa. Debido a que Orange no ha querido participar en este evento, se propone al Comité Ejecutivo que no volvamos a inscribirnos en 2011.

Calendario de Emaús Internacional para la solicitud de donativos

Se ha enviado el calendario a los cuatro grupos pilotos franceses (Emaús Nantes, Emaús Cabriès, Emaús Angers y Comité de Amigos de Carmaux). A partir del 31 de diciembre de 2010 se realizará un análisis de los donativos realizados a través de la página Web.

“Carrera de los héroes”

El Comité Ejecutivo decide no renovar la inscripción de Emaús Internacional en este evento.

4. Sede conjunta

5. Donaciones y legados

6. Propiedades inmobiliarias

7. Compensaciones a los grupos de los delegados

2. Cuestiones institucionales y estatutarias

8. Descentralización: misiones, organización y medios de Emaús Internacional y de las regiones (distribución, prioridades y recursos)

9. Alianzas y colaboraciones internacionales

Foro Social Mundial de Dakar (Senegal)

El Foro Social Mundial de Dakar se celebrará entre el 6 y el 11 de febrero de 2011.

Se contemplan dos opciones de participación:

- Opción alta: participación de unos 10 representantes de Emaús Internacional.
- Opción mínima: participación de unos 5 representantes de Emaús Internacional.

La elección entre estas dos opciones se realizará en función de la respuesta de la Agencia Francesa de Desarrollo, a la que se ha solicitado cofinanciación para este evento.

La delegación de Emaús Internacional trabajará principalmente sobre dos cuestiones:

- Las migraciones y la libre circulación

<p>- Independientemente de la opción escogida, los delegados de Emaús presentes serán representantes de las regiones que trabajan a escala internacional en la defensa de los migrantes y el acceso al agua.</p>	<p>- La gestión pública del agua</p> <p>Seguiremos reuniéndonos con otras organizaciones para preparar los talleres de trabajo en los que trabajaremos juntos sobre estas cuestiones.</p>
<p>Carta Mundial de los Migrantes</p> <p>Esta carta ha sido fruto de un proceso participativo en el que están implicadas numerosas asociaciones de todo el mundo que representa a los migrantes. Uno de sus objetivos es la promoción de la libre circulación.</p> <p>Se finalizará entre el 3 y 6 de febrero de 2011 en la isla de Gorée (Senegal), durante los días anteriores a la celebración del Foro Social Mundial.</p>	<p>El Comité Ejecutivo decide enviar a representantes de Emaús Internacional para que participen en este evento. Por otro lado, decide contribuir económicamente con 2 000 euros. Esta suma se tomará de los intereses del fondo ético.</p>
<p>Foro Alternativo Mundial del Agua (Marsella, Francia)</p> <p>El Foro Alternativo Mundial del Agua se celebrará en Marsella en marzo de 2012.</p>	<p>Emaús Internacional participará en este evento y en su preparación, en el marco de un colectivo internacional.</p> <p>Asimismo, se solicitará ayuda a los grupos Emaús de la región (Marsella Pointe-Rouge, Marsella Saint-Marcel y Cabriès) para la preparación de este evento.</p>
<p>Estatus consultivo ante el Consejo Económico y Social de la ONU (ECOSOC)</p> <p>Emaús Internacional está teniendo dificultades para entrar en contacto con la CONGO, plataforma de trabajo de las organizaciones que tienen estatus consultivo ante el ECOSOC.</p> <p>No obstante, la ONU ha otorgado acreditaciones oficiales a los representantes de Emaús Internacional.</p>	<p>Nos podremos en contacto con la red mundial Cáritas para tratar esta cuestión y ver si pueden poner en contacto a Emaús Internacional con los responsables de la CONGO.</p> <p>Por otro lado, se podrá someter al Consejo de Administración una propuesta de uso del estatus consultivo, teniendo en cuenta las implicaciones, beneficios y costes del uso de este estatus.</p>
<p>CETIM</p> <p>Se cuestiona la colaboración con la fundación de CETIM, debido a las dificultades para apreciar el trabajo conjunto y, sobre todo, debido a las dificultades presupuestarias actuales de Emaús Internacional.</p>	<p>El Comité Ejecutivo decide poner fin a la dimensión económica de esta colaboración en 2011. No obstante, se podría prolongar una eventual colaboración puntual entre Emaús Internacional y la fundación de CETIM.</p>
<p><u>10. Valores fundamentales del movimiento y responsabilidades como heredero universal</u></p>	

11. Afiliaciones, miembros a prueba, bajas y auditorías

Consulta al Consejo de Administración por correspondencia

Próximamente, se podrían plantear varias decisiones mediante una consulta por correspondencia, sin esperar al Consejo de Administración de 2011:

Bajas

Se trata de decidir si se da de baja a dos grupos miembros:

- Terre (Bélgica): renuncia (recibida por correo el 5 de mayo de 2010).
- Emaús Cali (Colombia): disolución (como lo demuestra el acta de la asamblea general de liquidación del 24 de noviembre de 2010).

Reafiliación

La comunidad “Maison St François d’Assise” (Tourcoing, Francia), fue dada de baja el 26 de abril de 2008, por no haber respondido a la consulta sobre su personalidad jurídica. Un nuevo responsable se ha puesto en contacto con Emaús Internacional para aclarar la situación. Si este grupo presenta **la prueba de su personalidad jurídica, podrá volver a afiliarse como miembro de pleno derecho de Emaús Internacional, siguiendo el procedimiento utilizado con Emaús Estocolmo (Suecia) a finales de 2009.**

Nuevos miembros a prueba

El procedimiento de entrada como grupo a prueba de los grupos Emaús del Reino Unido está sometido a unas condiciones particulares, definidas en el contrato de organización nacional firmado entre Emaús Internacional y Emaús Reino Unido el 6 de septiembre de 2009.

En virtud de la regla 41 del reglamento interno, Emaús Internacional ha rebajado las condiciones necesarias para la admisión como miembro a prueba (regla 40), acordando la posibilidad de prolongar el periodo de prueba durante más de cinco años. Como contrapartida, la entrada a prueba se somete, tras la decisión de Emaús Reino Unido, al dictamen favorable del Consejo Regional de Emaús Europa y, más tarde, a la ratificación del Consejo de Administración de Emaús Internacional. Esta ratificación final es la que se plantea al Consejo de Administración de Emaús Internacional, para los cuatro grupos siguientes:

- Emaús Colchester
- Emaús Hampshire
- Emaús Hastings & Rother
- Emaús Oxford

El Comité Ejecutivo aprueba la consulta por correspondencia al Consejo de Administración y su orden del día.

La reafiliación de la Maison St François d’Assise figurará en el orden del día, siempre que se hayan recibido previamente los justificantes correspondientes.

<p>Procedimiento de expulsión</p> <p>Basándose en los resultados de una auditoría jurídica y financiera, la Federación Emaús del Uruguay solicitó que se iniciara un procedimiento de expulsión de Emaús Canelones (Uruguay). La Asamblea Regional de América de 2009 votó mayoritariamente a favor de esta solicitud. Actualmente, las solicitudes originales están en manos de Emaús Internacional.</p>	<p>El Comité Ejecutivo decide iniciar este procedimiento de expulsión de Emaús Canelones. Además, dada la gravedad de los hechos señalados por la auditoría, el Comité Ejecutivo declara su suspensión inmediata, en virtud del artículo 11 de los estatutos.</p>
<p>Afiliación a Emaús Internacional de los grupos franceses miembros de Emaús Francia</p> <p>Emaús Internacional y Emaús Francia están trabajando conjuntamente para regularizar la situación de unos cien grupos, que son miembros de Emaús Francia desde hace muchos años pero que todavía no son miembros de Emaús Internacional.</p> <p>El objetivo es conseguir la afiliación como miembros de pleno derecho de tantos grupos como sea posible, de aquí al Consejo de Administración de abril de 2011.</p> <p>Para ello, Emaús Internacional y Emaús Francia enviarán próximamente una carta a los grupos en cuestión, explicando el procedimiento simplificado que se ha establecido (Emaús Francia transmitirá a Emaús Internacional los documentos que estén en su poder, para evitar que los grupos tengan que enviarlos una segunda vez).</p>	
<p><u>12. Estatutos y reglamento interno, estructuración y contratos con regiones y naciones</u></p> <p>Contratos con las organizaciones regionales</p> <p><u>Estatutos de Emaús África</u></p> <p>Emaús África ha adoptado su reglamento interno y ya puede presentar sus estatutos en Benín para obtener la personalidad jurídica, etapa previa a la firma del contrato entre Emaús Internacionales y las organizaciones descentralizadas.</p> <p><u>Contrato con Emaús Asia</u></p> <p>Se ha enviado a Emaús Asia una propuesta de contrato.</p> <p><u>Contrato con Emaús Europa</u></p> <p>Se tratará esta cuestión con la Ejecutiva de Emaús Europa durante la reunión con el Comité Ejecutivo del 3 de febrero de 2011 (véase punto 18).</p>	

<p>Contratos con las organizaciones nacionales</p> <p><u>Contrato con Emaús Francia</u></p> <p>Se ha tratado esta cuestión con distintos representantes de Emaús Francia y se podría incluir en el orden del día de un próximo Consejo de Administración de Emaús Francia.</p> <p><u>Contrato con Emaús Italia</u></p> <p>También están en marcha las negociaciones con los representantes de Emaús Italia. Uno de los aspectos que se están debatiendo es la cuestión de la certificación de las cuentas, exigencia de los estatutos de Emaús Internacional que no es obligatoria para las asociaciones italianas.</p> <p><u>Contrato con Emaús Colombia</u></p> <p>Se ha entrado en contacto con los representantes de Emaús Colombia, que están interesados en la cuestión.</p>	
<p><u>13. Reconocimiento de utilidad pública</u></p> <p>Frédérique Weixler está trabajando en la cuestión y está intentando informarse sobre la posibilidad de beneficiarse de las excepciones a las reglas necesarias para el reconocimiento de utilidad pública (celebración de una asamblea general anual, etc.).</p>	
<p><u>14. Historia y memoria viva del Abbé Pierre</u></p> <p>Centro Abbé Pierre Emaús</p> <p>Han empezado las obras de demolición y de reestructuración con la participación de varios grupos Emaús franceses y con el patrocinio de la empresa Quille, filial del grupo Bouygues.</p> <p>Ya ha sido contratado el director del centro, que empezó a trabajar a principios de noviembre de 2010.</p> <p>Durante la reunión de enero de 2011 del Consejo de Administración del Centro Abbé Pierre Emaús, los miembros de la asociación trataron las distintas opciones relativas a la propiedad de los locales, la financiación de las obras, la escenografía y los dos primeros años de funcionamiento.</p>	
<p><u>15. Nombres, marcas, derechos e imágenes del Abbé Pierre y de Emaús</u></p>	

<p><u>16. Estatus de las personas implicadas en el movimiento</u></p>	
<p><u>Áreas de trabajo 17 a 20: regiones</u></p> <p>Seguimiento de la participación de los grupos</p> <p>Se presenta al Comité Ejecutivo un resumen, en forma de tabla, de la participación de los grupos en los programas de Emaús Internacional.</p>	<p>El Comité Ejecutivo consultará regularmente esta tabla, que se completará y actualizará de aquí a su próxima reunión.</p>
<p>Visitas</p> <p>Se presenta al Comité Ejecutivo un plan de trabajo que permite seleccionar los grupos o naciones a los que se podría visitar en 2011.</p>	<p>El próximo Comité Ejecutivo deberá determinar las prioridades, a partir de las distintas opciones presentadas (por ejemplo, reunirse en primer lugar con los más activos, o con aquellos cuya participación en el movimiento haya caído a lo largo de los últimos años), así como el reparto de estas visitas entre la SIE y el Comité Ejecutivo.</p>
<p><u>17. Relaciones con la región África</u></p> <p>Situación del grupo de CORDIS (Sudáfrica)</p> <p>La situación del grupo de CORDIS sigue siendo difícil. A pesar de los intentos por ponerse en contacto con Beron Molantoa, responsable del grupo desde la brutal desaparición del padre Louis Blondel, no se ha obtenido respuesta.</p>	<p>El Comité Ejecutivo sugiere que se entre en contacto directamente con la comunidad de Padres Blancos a la que pertenecía Louis Blondel, ya que muchos de los misioneros son miembros del Consejo de Administración de CORDIS. Al mismo tiempo, es importante mantener el diálogo con Beron Molantoa.</p>
<p>Preparación de las candidaturas para el próximo mandato</p> <p>El Consejo Regional ha dedicado bastante tiempo de trabajo a la preparación de las candidaturas para el próximo mandato. Se han empezado a seleccionar los criterios, que se determinarán más concretamente durante el próximo Consejo Regional.</p>	
<p><u>18. Relaciones con la región Europa</u></p> <p>El 3 de febrero de 2011, se celebrará una reunión entre la Ejecutiva de Emaús Europa y el Comité Ejecutivo. Las cuestiones que se incluirán en el orden del día son las siguientes:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Análisis y seguimiento de las entradas como grupo a prueba y de las afiliaciones. - Contrato entre Emaús Internacional y Emaús Europa. - Futuras candidaturas para el próximo mandato. - Preparación de la Asamblea Regional de Emaús Europa y de la Asamblea Mundial. - Proyecto de modificación de los estatutos de Emaús Europa. 	

<p>- Fondo Ético Emaús. - Personas de la región Europa encargadas de los programas políticos internacionales.</p>	
<p><u>19. Relaciones con la región América</u></p> <p>Conflicto entre Emaús Burzaco y Emaús Buenos Aires (Argentina) y situación de Emaús Paraná</p> <p>La Junta de la región América se reunirá con cada uno de estos grupos en diciembre de 2010.</p>	
<p>Cuestiones inmobiliarias</p> <p>Los grupos Emaús de la región América y, especialmente, los grupos de Cachoeira Paulista (Brasil) y Home (Estados Unidos) han expresado su intención de solicitar financiación para proyectos inmobiliarios a la Fundación Abbé Pierre y solicitan al Comité Ejecutivo que apoye su solicitud.</p>	<p>El Comité Ejecutivo recuerda que, según el acuerdo establecido con la Fundación Abbé Pierre, esta solamente financia a los grupos Emaús en casos de proyectos relacionados con la vivienda. Por otro lado, le corresponde al Comité Ejecutivo la tarea de presentar a la Fundación Abbé Pierre las solicitudes de los grupos, una vez obtenido el dictamen favorable de la región en cuestión.</p>
<p><u>20. Relaciones con la región Asia</u></p> <p>La región Asia, así como determinados grupos Emaús asiáticos, decidieron en el último Consejo Regional contribuir con el Fondo Ético Emaús (véase área de trabajo 29).</p>	
<p>3. Comunicación</p>	
<p><u>21. Comunicación interna</u></p> <p>Página web de Emaús Internacional</p> <p>Próximamente se actualizará la página web de Emaús Internacional, especialmente las páginas relativas al programa sobre el derecho y el acceso al agua potable y a la solidaridad.</p>	
<p>Próximas publicaciones de las herramientas de comunicación de Emaús Internacional</p> <p><i>tam-tam</i></p> <p>El próximo número se publicará en enero de 2011 y estará dedicado a las alternativas económicas de Emaús.</p>	

<p><u>Emaús Exprés</u></p> <p>Próximamente se publicarán dos números, a principios de enero y de febrero de 2011 respectivamente.</p> <p><u>Postales</u></p> <p>Próximamente se publicarán dos tarjetas postales. La primera se dedicará al programa sobre el derecho y el acceso a la sanidad, mientras que la segunda se centrará en la renovación de los delegados y en la solicitud de candidaturas de cara a la próxima Asamblea Mundial.</p>	
<p>Libro de fotografía de Sébastien Gracco de Lay</p> <p>Sébastien Gracco de Lay, fotógrafo que visitó, hace varios años, numerosos grupos Emaús de todo el mundo, tiene previsto publicar próximamente un libro de fotografías realizadas durante estas visitas.</p> <p>Solicita el apoyo de Emaús Internacional y pregunta si el movimiento estaría dispuesto a encargar 1 500 ejemplares del libro, para poder encargar una primera edición.</p>	<p>Se podrá informar a los grupos Emaús de la publicación de esta obra y preguntarles si les interesa encargar algunos ejemplares. No obstante, Emaús Internacional no puede comprometerse previamente a encargar tan elevado número de ejemplares de este libro.</p>
<p><u>22. Sexagésimo aniversario de Emaús y cuadragésimo aniversario del Manifiesto Universal</u></p>	
<p><u>23. Comunicación externa</u></p> <p>Semana de la Solidaridad Internacional</p> <p>Durante la Semana de la Solidaridad Internacional, celebrada en Francia, Jean Rousseau realizó una presentación de Emaús Internacional.</p>	
<p>Trabajo con una agencia de comunicación</p> <p>Nos hemos puesto en contacto con una agencia de comunicación para asesorar a Emaús Internacional sobre la estrategia de comunicación externa en los programas “derecho y acceso al agua” y “derechos de los migrantes y libre circulación de las personas”. Esta estrategia podría incluir también el miniforo social sobre las migraciones que se celebrará durante la Asamblea Mundial (véase área de trabajo 39).</p>	
<p><u>24. Clasificación y valorización de los archivos de Roubaix y otras fuentes</u></p>	

<p><u>documentales sobre el movimiento</u></p> <p>Posibles patrocinios</p> <p>La búsqueda de patrocinadores para realizar la digitalización de los archivos fotográficos y audiovisuales del movimiento Emaús aún no ha dado frutos.</p> <p>Se planteará a la Fundación Abbé Pierre si les sería posible financiar esta actividad.</p>	
<p>Contrato de Clémence Modaine</p> <p>El contrato temporal de Clémence Modaine, en los Archivos Nacionales del Mundo del Trabajo de Francia, ha llegado a su fin.</p> <p>Podríamos estudiar la posibilidad de firmar un nuevo contrato temporal a partir de julio de 2011, respetando el plazo legal de seis meses.</p>	<p>El Comité Ejecutivo aprueba la idea de que se ofrezca un nuevo contrato temporal a Clémence Modaine, a partir de julio de 2011, a condición de que den su acuerdo Emaús Francia y la Fundación Abbé Pierre, cofinanciadores (con un tercio, cada parte) del contrato.</p> <p>Se preguntará a la Fundación Abbé Pierre y a Emaús Francia para conocer su postura al respecto.</p>
<p><u>25. Formación y dinamización</u></p> <p>Presentación en PowerPoint de Emaús Internacional</p> <p>Se presenta al Comité Ejecutivo el PowerPoint de presentación de Emaús Internacional, que todavía no está terminado.</p>	<p>El Comité Ejecutivo da el visto bueno al trabajo realizado y propone que se realice una presentación durante el próximo Comité Ejecutivo.</p>
<p><u>26. Nuevas generaciones</u></p>	
<p><u>27. Convivencia de las diferencias</u></p>	
<p>4. Acciones políticas</p>	
<p><u>28. Derecho y acceso al agua</u></p> <p>Financiación del programa Nokoué</p> <p>Véase área de trabajo 3, apartado “financiación externa”.</p>	
<p>Información sobre el campo de trabajo y la inauguración</p> <p>Breve presentación sobre el campo de trabajo y la inauguración, que tuvieron lugar justo antes de la reunión del Comité Ejecutivo.</p>	

<p>Los participantes del campo de trabajo se reunirán a principios de enero de 2011, para evaluar el evento y reflexionar sobre las propuestas de movilización de los grupos del movimiento para seguir apoyando el programa.</p>	
<p><u>29. Fondo Ético Emaús / financiación ética</u></p> <p>Seguimiento de las solicitudes de los grupos</p> <p><u>Emaús Rzeszow (Polonia)</u></p> <p>Se está ultimando el contrato de préstamo entre el grupo de Emaús Rzeszow y Banca Etica.</p> <p><u>Emaús Forbach (Francia)</u></p> <p>La comunidad de Emaús Forbach recurrió a Emaús Internacional para pedir información sobre las condiciones de los préstamos acordados por Banca Etica en el marco del Fondo Ético Emaús.</p>	
<p>Contribuciones al Fondo Ético Emaús</p> <p>La región Emaús Asia ha decidido aportar una contribución al Fondo Ético Emaús. Asimismo, algunos grupos de Asia se han de mostrado interesados por efectuar dichos depósitos.</p>	
<p>Cuestionario sobre los microcréditos</p> <p>Habrà que volver a ponerse en contacto con todos los grupos que han participado para redactar un resumen de sus respuestas, de cara a presentarlo al Consejo de Administración.</p>	
<p><u>30. Derechos de los migrantes / libre circulación de las personas</u></p> <p>Formación sobre la organización de debates locales</p> <p>Los días 20 y 21 de enero de 2011 se celebrarán, en París, unas jornadas de formación sobre la organización de debates locales sobre el tema de la libre circulación.</p> <p>Se invitará a participar a los grupos activos en este programa para que organicen posteriormente debates sobre la libre circulación en sus grupos.</p>	
<p>Búsqueda de famosos</p>	

<p>Se está trabajando en buscar y contactar con famosos que podrían ayudar a Emaús Internacional a dar a conocer el trabajo que realizamos en este ámbito.</p>	
<p><u>31. Derecho y acceso a la sanidad</u></p> <p>Visita al grupo TARA Projects (India)</p> <p>Anne-Claire Hay, asesora de Emaús Internacional sobre las mutuas de salud, y Alain Fontaine viajarán próximamente a la India para reunirse con los responsables del grupo TARA Projects y hacer balance sobre los avances del programa en el grupo.</p>	
<p><u>32. Derecho y acceso a la educación</u></p> <p>Encuentro mundial sobre la educación</p> <p>Gracias al trabajo con la región América, próximamente será posible precisar el programa y las fechas del encuentro mundial sobre la educación.</p> <p>Por razones presupuestarias y organizativas, los miembros del Comité Ejecutivo proponen reajustar varios puntos del orden del día (por ejemplo, las visitas de algunos grupos Emaús de América previas al encuentro).</p>	
<p>5. Solidaridad</p>	
<p><u>33. Reorganización del programa anual de solidaridad, venta solidaria y seguimiento de proyectos</u></p> <p>Situación actual de los ingresos por la venta solidaria anual</p> <p>Actualmente, los importes recaudados gracias a la venta solidaria anual permiten financiar la totalidad de los proyectos de solidaridad del programa de 2010 (sin contar con Asia), así como los fondos regionales de solidaridad (sin contar con Asia).</p> <p>Las demás partidas presupuestarias (Fondo Internacional para los Contenedores, Fondo de Emergencia del Comité Ejecutivo, comunicación etc.) no están cubiertas y quedan pendientes de financiación.</p>	<p>Se invitará a los delegados nacionales europeos a que hablen con los grupos de sus respectivos países sobre este compromiso estatutario.</p>
<p>Proyectos de solidaridad de Asia</p> <p>Los convenios de colaboración de los proyectos de solidaridad de Asia de 2010 se</p>	

<p>podrán aprobar próximamente, en cuanto Emaús Francia ingrese a Emaús Internacional la cantidad correspondiente del Salón de 2010.</p>	
<p>Proyectos de América de 2009</p> <p>Aun falta la cuota de tres grupos Emaús que se habían comprometido a ingresarla para poder participar en los proyectos colectivos y poder firmar los convenios correspondientes.</p> <p>La firma de este convenio empieza a ser urgente, ya que la región América se ha comprometido a celebrar las formaciones previstas en marzo de 2011.</p>	<p>Se volverá a hablará esta cuestión con Luis Tenderini, presidente de la región América, para buscar una solución rápida sobre esta cuestión.</p>
<p><u>34. Ventas colectivas</u></p> <p>Elección de la región destinataria de los beneficios del Salón de 2011</p> <p>En la última reunión del Comité Ejecutivo se propuso que los beneficios del Salón de 2011 se destinaran a la región América, donde se celebrará la Asamblea Mundial el mismo año. Se espera un dictamen de la región América sobre esta propuesta.</p>	<p>Se volverá a preguntar a la Junta sobre este punto, para poder dar una respuesta antes del 14 de enero de 2011. Si la región América no deseara beneficiarse de estos fondos, se asignarían a la región África.</p>
<p>Realización de una “gira” en 2011</p> <p>El la última reunión del Comité Ejecutivo se propuso que algunos de los beneficiarios de los proyectos de solidaridad realizaran una “gira” por los grupos europeos para animarles a participar en la venta solidaria anual.</p>	<p>El Comité Ejecutivo sugiere que se aprovechen estas visitas para tratar las cuestiones relacionadas con los programas políticos (sanidad, agua, migrantes, etc.).</p> <p>En la próxima reunión del Comité Ejecutivo habrá que decidir si se organizan o no estas visitas. Para entonces, habrá que precisar las dificultades que plantea la organización de estas visitas, sin olvidar las dificultades presupuestarias.</p>
<p><u>35. Relaciones entre grupos, información y aprobación previa de las regiones y evaluación de las prácticas de solidaridad</u></p>	
<p><u>36. Base de datos sobre la economía solidaria</u></p>	
<p><u>37. Llamamientos urgentes y programa de reconstrucción tras el Tsunami</u></p> <p>Llamamiento urgente para Tami Nadu (India)</p> <p>La región Emaús Asia realizó un llamamiento urgente tras las inundaciones que se han producido recientemente en Tami Nadu, región en la que se encuentran tres grupos Emaús.</p>	<p>Está intervención será financiada con 13 800 euros, procedentes de los remanentes de los llamamientos urgentes anteriores.</p>

<p>Llamamiento urgente para Colombia</p> <p>Los grupos Emaús de Colombia también han realizado un llamamiento urgente debido a las inundaciones que se han producido. No obstante, la región Emaús América no ha trasladado a Emaús Internacional un dictamen sobre este llamamiento. Por otro lado, Emaús Internacional no ha recibido una evaluación de las necesidades cuantificada.</p>	<p>El Comité Ejecutivo recuerda que para la financiación de un llamamiento urgente son necesarios el dictamen de la región correspondiente y la estimación del importe necesario, por lo que está a la espera de recibirlos.</p>
<p>38. Programa internacional de envío de contenedores</p> <p>Reestructuración del programa de envío de contenedores</p> <p>El 17 de enero de 2011 se organizará, en Montreuil, una reunión sobre la reestructuración del programa de envío de contenedores.</p> <p>Los objetivos de esta reunión son los siguientes:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Explicar a los grupos que envían contenedores las nuevas disposiciones aprobadas mediante la consulta por correspondencia al Consejo de Administración (programa a partir de la oferta de contenedores, en lugar de a partir de la demanda, y periodo de enero a diciembre, en lugar de ir de abril a abril). - Estimar junto con los grupos emisores el número de contenedores que se podrán enviar este año. <p>Participarán en esta reunión distintos representantes de grupos de América y África, tanto receptores como no receptores de contenedores.</p>	
<p>5. Asamblea Mundial</p>	
<p><u>39. Asamblea Mundial de 2011</u></p> <p>Vuelo colectivo</p> <p>La compañía TAP, seleccionada para el vuelo colectivo París-Lisboa-Recife de la Asamblea Mundial, solicita que en febrero de 2011 se pague anticipo de una cantidad correspondiente al 20% del precio total del vuelo. Este anticipo sería reembolsable íntegramente hasta tres meses antes de la salida del vuelo.</p>	<p>El Comité Ejecutivo da su acuerdo para que se ingrese este anticipo en la fecha que solicita TAP.</p>
<p>Inscripción de los grupos</p>	<p><u>Recordatorios a los grupos que no se han inscrito</u></p> <p>Se volverá a contactar con los grupos no inscritos. Por otro lado,</p>

<p><u>Recordatorios a los grupos que no se han inscrito</u></p> <p>El Comité Ejecutivo menciona la cuestión de insistir a los grupos que todavía no han enviado la inscripción definitiva para la Asamblea Mundial (o, en algunos casos, la preinscripción).</p> <p>La fecha límite para inscribirse en la Asamblea Mundial era el 31 de enero de 2011.</p> <p><u>Caso de los grupos con pocos recursos</u></p> <p>Se solicita al Comité Ejecutivo que confirme la necesidad de que los grupos seleccionados por las regiones (todas las regiones de Emaús Internacional) como grupos con pocos recursos contribuyan con 481 euros para la inscripción en la Asamblea Mundial.</p>	<p>se invitará a las regiones, consejeros de Emaús Internacional y delegados nacionales a recordar a sus grupos los plazos fijados.</p> <p><u>Caso de los grupos con pocos recursos</u></p> <p>El Comité Ejecutivo confirma esta idea, pero estudiará su aplicación después del comité de coordinación de la Asamblea Mundial, que deberá estudiar detalladamente esta disposición.</p>
<p>Contratación</p> <p>El Comité Ejecutivo debe tomar una decisión sobre la propuesta de contratar a una persona para la preparación de la Asamblea Mundial (al igual que se hizo en 2003 y 2007), con un contrato temporal, si es posible subvencionado por el Estado francés.</p> <p>Esta persona prestaría apoyo organizativo y administrativo para la preparación de la Asamblea Mundial, así como para la comunicación interna destinada a los grupos Emaús, incluida la elaboración de herramientas de comunicación.</p>	<p>El Comité Ejecutivo aprueba esta propuesta de contratación, para un periodo de diez meses y con un presupuesto máximo de 30 000 euros, con todas las cotizaciones incluidas.</p> <p>Esta cantidad se incluirá en el presupuesto de la Asamblea Mundial.</p>
<p>Consulta a los grupos sobre la temática de la Asamblea Mundial</p> <p>Es necesario constituir un grupo de trabajo que se encargue de recoger, resumir y analizar las propuestas de los grupos.</p> <p>Próximamente habrá que tomar una decisión sobre la metodología de trabajo sobre esta temática, así como sobre la composición del grupo.</p>	<p>El Comité Ejecutivo solicitará a las regiones Emaús que elijan a un consejero de Emaús Internacional “titular” y a otro “suplente” por región, para participar en el grupo de trabajo, según se sugirió en el Consejo de Administración de 2010.</p> <p>Antes de la próxima reunión del Comité Ejecutivo, Javier Pradini propondrá una metodología de tratamiento y análisis de los datos enviados por los grupos.</p> <p>Para que el grupo pueda trabajar en los tres idiomas oficiales, la SIE estudiará la cuestión de la traducción de los cuestionarios de aquí a la próxima reunión del Comité Ejecutivo.</p> <p>El grupo de trabajo deberá reunirse antes o después del próximo Consejo de Administración.</p>

<p>Estrategia de comunicación externa de cara a la Asamblea Mundial</p> <p>Se trata la cuestión de la pertinencia de contar con una estrategia de comunicación externa de cara a la Asamblea Mundial.</p> <p>Se debaten distintas cuestiones:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Ámbito geográfico: si se organiza una campaña de comunicación externa, ¿deberá centrarse en Brasil?, ¿en toda la región América?, ¿en Francia?, ¿en otro país? - Estrategia de comunicación externa: si se organiza una campaña de comunicación externa, ¿en qué temas debe centrarse? (¿la Asamblea Mundial en su conjunto?, ¿el foro sobre las migraciones y la libre circulación?, ¿una eventual declaración final?). - Presupuesto y realización: ¿qué presupuesto se puede asignar a la comunicación externa de la Asamblea Mundial?, ¿es necesario contactar con una agencia de comunicación?, ¿quién debe encargarse del seguimiento de la comunicación externa, los miembros del comité de coordinación de la región América o el departamento de comunicación de la SIE? 	<p>Javier Pradini y Birgitta Göranson trabajarán sobre estas cuestiones de aquí al próximo Comité Ejecutivo, con el apoyo del departamento de comunicación de la SIE.</p> <p>Asimismo, se invitará a trabajar sobre la cuestión de la comunicación externa en Brasil a los miembros del comité de coordinación de la región América y, más concretamente, a los brasileños.</p>
<p>Próxima reunión del comité de coordinación</p> <p>La próxima reunión del comité de coordinación de la Asamblea Mundial tendrá lugar en Recife (Brasil) del 24 al 26 de enero de 2011.</p> <p>Se somete a la aprobación del Comité Ejecutivo el orden del día previsto para esta reunión.</p>	<p>Se aprueba el orden del día del comité de coordinación, que se completa con el análisis de los avances en materia de financiación externa y de los posibles patrocinios. Asimismo, habrá que estudiar algunos aspectos organizativos, como el alojamiento.</p> <p>En vista de que el orden del día de esta reunión está bastante cargado, el Comité Ejecutivo sugiere que se añada más tiempo a la reunión, de forma que se celebre del 23 de enero por la noche al 27 de enero.</p> <p>Se hará esta propuesta a los miembros americanos del comité de coordinación para saber si están disponibles.</p>

El presidente levanta la sesión.

Jean Rousseau
Presidente

Javier Pradini
Secretario

Anexo 1: Decisiones presupuestarias y económicas

ÁREA DE TRABAJO	ASUNTO	IMPORTE	PARTIDA PRESUPUESTARIA
Llamamientos urgentes (área 38)	Inundaciones en Tami Nadu (India)	13 800 euros	Remanente de anteriores llamamientos urgentes
Asamblea Mundial de 2011 (área 39)	Contratación de una persona para la preparación de la Asamblea Mundial, con contrato temporal	Un máximo de 30 000 euros, con todas las cotizaciones incluidas, durante diez meses	Asamblea Mundial
Alianzas y colaboraciones internacionales (área 9)	Carta Mundial de los Migrantes	2 000 euros	Intereses del Fondo Ético Emaús

Anexo 2: Calendario para 2011

Enero		Febrero	Marzo	Abril	Mayo	Junio	Julio	Agosto	Septiembre	Octubre	Noviembre	Diciembre
sá 1		ma 1	ma 1	vi 1	do 1	mi 1	vi 1 ¿AR Am?	lu 1	ju 1	sá 1	ma 1	ju 1
do 2		mi 2	mi 2	sá 2	lu 2	ju 2	sá 2	ma 2	vi 2	do 2	mi 2	vi 2
lu 3		ju 3 Eu	ju 3	do 3	ma 3	vi 3	do 3	mi 3	sá 3	lu 3	ju 3	sá 3
ma 4		vi 4	vi 4	lu 4	mi 4	sá 4	lu 4	ju 4	do 4	ma 4	vi 4	do 4
mi 5		sá 5	sá 5	ma 5	ju 5	do 5	ma 5	vi 5	lu 5	mi 5	sá 5	lu 5
ju 6		do 6	do 6	mi 6	vi 6	lu 6	mi 6	sá 6	ma 6	ju 6	do 6	ma 6
vi 7		lu 7	lu 7 Eval. acc. pol. / sol.	ju 7	sá 7	ma 7	ju 7	do 7	mi 7	vi 7	lu 7	mi 7
sá 8		ma 8	ma 8	vi 8	do 8	mi 8	vi 8	lu 8	ju 8 CE	sá 8	ma 8	ju 8
do 9		mi 9	mi 9	sá 9	lu 9 CE	ju 9	sá 9	ma 9	vi 9	do 9	mi 9	vi 9
lu 10		ju 10	ju 10 CE	do 10	ma 10	vi 10	do 10	mi 10	sá 10	lu 10	ju 10	sá 10
ma 11		vi 11	vi 11	lu 11 CA	mi 11	sá 11	lu 11	ju 11	do 11	ma 11	vi 11	do 11
mi 12		sá 12	sá 12	ma 12	ju 12 AR Eu	do 12	ma 12	vi 12	lu 12	mi 12	sá 12	lu 12
ju 13		do 13	do 13	mi 13	vi 13	lu13	me13	sa13	ma13	je13	di13	ma13
ve14		lu14	lu14	je14	sa14	ma14	je14	di14	me14	ve14	lu14	me14
sa15		ma15	ma15	ve15	di15	me15	ve15	lu15	je15	sa15	ma15	je15
di16		me16	me16	sa16	lu16	je16	sa16	ma16	ve16	di16	me16	ve16
lu 17 CR Áf	Contenedores	ju 17	je17	di17	ma17	ve17	di17	me17	sa17	lu 17 AM 2011	je17	sa17
ma18		ve18 CR EE	ve18	lu18	me18	sa18	lu18 CE	je18	di18	ma18	ve18	di18
me19		sa19	sa19 CR As	ma19	je19	di19 SE	ma19	ve19	lu19	me19	sa19	lu19
je20 Migrantes		di20	di20	me20	ve20	lu20	me20	sa20	ma20	je20	di20	ma20
ve21		lu21 CR Am	lu21	je21	sa21	ma21	je21	di21	me21	ve21	lu21	me21
sa22		ma22	ma22	ve22	di22	me22	ve22	lu22	je22	sa22	ma22	je22
di23		me23	me23	sa23	lu23	je23	sa23	ma23	ve23	di23	me23	ve23
lu24 CC AM		je24	je24	di24	ma24	ve24	di24	me24	sa24	lu24	je24	sa24
ma25		ve25	ve25	lu25	me25	sa25	lu25	je25	di25	ma25	ve25	di25
me26		sa26	sa26	ma26	je26	di26	ma26	ve26	lu26	me26	sa26	lu26
je27		di27	di27	me27	ve27	lu27	me27	sa27	ma27	je27	di27	ma27
ve28		lu28	lu28	je28	sa28	ma28	je28	di28	me28	ve28	lu28	me28
sa29			ma29	ve29	di29	me29	ve29	lu29	je29	sa29	ma29	je29
di30			me30	sa30	lu30	je30	sa30	ma30	ve30	di30	me30	ve30
lu31 CE			je31		ma31		di31	me31		lu31		sa31

Anexo 3: Áreas de trabajo de Emaús Internacional durante el periodo 2009/2011

Ámbitos y áreas	Encargados		
	Comité Ejecutivo	Consejo de Administración y voluntarios	SIE
<i>A) Administración y asuntos económicos</i>			
1. Cuestiones organizativas, jurídicas y administrativas	<i>Jean Rousseau</i>	<i>Claude Audi</i>	<i>Hélène Boulot</i>
2. Personal	<i>Jean Rousseau / Javier Pradini</i>		<i>Alain Fontaine</i>
3. Contabilidad y financiación externa	<i>René Bettiga</i>		<i>Guillaume Charron / Alain Fontaine</i>
4. Sede conjunta	<i>Jean Rousseau / René Bettiga</i>		<i>Hélène Boulot / Guillaume Charron</i>
5. Donaciones y legados	<i>Jean Rousseau</i>	<i>Frédérique Weixler</i>	<i>Brigitte Mary / Guillaume Charron</i>
6. Propiedades inmobiliarias	<i>Jean Rousseau</i>		<i>Brigitte Mary</i>
7. Compensaciones a los grupos de los delegados / dietas en general	<i>René Bettiga / Juan Espejo</i>		<i>Guillaume Charron / Jacqueline Hocquet</i>
<i>B) Cuestiones institucionales y estatutarias</i>			
8. Descentralización: misiones, organización y medios de Emaús Internacional y de las regiones (distribución, prioridades y recursos)	<i>Javier Pradini</i>	<i>Julio de la Granja / Chady Rached / Luis Tenderini / Mahamady Sawadogo</i> <i>Carine Husni</i>	<i>Alain Fontaine / Jacqueline Hocquet</i>
9. Alianzas y colaboraciones internacionales (incluidas las relaciones con la Dirección General de Desarrollo de la UE)	<i>Birgitta Göranson</i>	<i>Dženana Šabić / Gianni Belletti / Robert Jansson</i>	<i>Alain Fontaine / Stéphane Melchiorri</i>
10. Principios fundamentales del movimiento y responsabilidades como heredero universal	<i>Jean Rousseau</i>		<i>Alain Fontaine / Brigitte Mary</i>

11. Afiliaciones, miembros a prueba, bajas y auditorías	<i>Jean Rousseau / Juan Espejo</i>	<i>Raihan Ali Carine Husni / Martine Savarimuthu</i>	<i>Brigitte Mary</i>
12. Estatutos y reglamento interno, estructuración y contratos con regiones y naciones	<i>Jean Rousseau / Juan Espejo</i>	<i>Carine Husni</i>	<i>Brigitte Mary</i>
13. Reconocimiento de utilidad pública	<i>Jean Rousseau</i>	<i>Frédérique Weixler</i>	<i>Brigitte Mary</i>
14. Historia y memoria viva del Abbé Pierre	<i>Jean Rousseau / René Bettiga</i>		<i>Alain Fontaine / Brigitte Mary / Laurent Desmard</i>
15. Nombres, marcas, derechos e imágenes del Abbé Pierre y de Emaús	<i>Jean Rousseau</i>		<i>Alain Fontaine / Brigitte Mary</i>
16. Estatus de las personas implicadas en el movimiento	<i>Jean Rousseau / René Bettiga</i>	<i>Mahamady Sawadogo / Simon Grainge Martine Savarimuthu</i>	<i>Brigitte Mary</i>
<i>C) Comunicación, dinamización y formación</i>			
17. Relaciones con la región África	<i>Patrick Atohoun / René Bettiga</i>		<i>Jacqueline Hocquet</i>
18. Relaciones con la región América	<i>Juan Espejo / Javier Pradini</i>		<i>Jacqueline Hocquet</i>
19. Relaciones con la región Asia	<i>Kousalya Seethapathy / Birgitta Göranson</i>		<i>Jacqueline Hocquet</i>
20. Relaciones con la región Europa	<i>Birgitta Göranson / Javier Pradini / Patrick Atohoun</i>		<i>Jacqueline Hocquet</i>
21. Comunicación interna y página web	<i>Jean Rousseau</i>		<i>Alain Fontaine / Mélanie Veillaux</i>
22. Sexagésimo aniversario de Emaús y cuadragésimo aniversario del Manifiesto Universal	<i>Jean Rousseau</i>		<i>Alain Fontaine</i>
23. Comunicación y visibilidad externa	<i>Jean Rousseau</i>	<i>Robert Jansson</i>	<i>Alain Fontaine / Mélanie Veillaux</i>

24. Clasificación y valorización de los archivos de Roubaix y otras fuentes documentales sobre el movimiento	<i>Jean Rousseau</i>		<i>Brigitte Mary</i>
25. Formación y coordinación	<i>Kousalya Seethapathy</i>	<i>Simon Grainge</i>	<i>Jacqueline Hocquet</i>
26. Nuevas generaciones	<i>Kousalya Seethapathy</i>		<i>Jacqueline Hocquet</i>
<i>D) Acción política y solidaridad internacional</i>			
27. Convivencia de las diferencias	<i>Birgitta Göranson</i>	<i>Chady Rached / Dženana Šabiæ / Luis Tenderini / Jean Busogi</i> <i>Alexander Savarimuthu / Renzo Fior</i>	<i>Stéphane Melchiorri</i>
28. Derecho y acceso al agua potable	<i>Jean Rousseau / Patrick Atohoun / Javier Pradini</i>	<i>Emmanuel Siambo</i>	<i>Stéphane Melchiorri</i>
29. Fondo Ético Emaús / financiación ética	<i>Jean Rousseau</i>	<i>Chady Rached / Oswald Quintal / Luis Tenderini / Jean Busogi</i> <i>Renzo Fior</i>	<i>Alain Fontaine/ Guillaume Charron</i>
30. Derechos de los migrantes / libre circulación de las personas	<i>Jean Rousseau / Birgitta Göranson</i>	<i>Margherita Zilliacus / Jean Busogi / Luis Tenderini</i> <i>Renzo Fior</i>	<i>Stéphane Melchiorri</i>
31. Derecho y acceso a la sanidad	<i>Jean Rousseau / René Bettiga / Patrick Atohoun</i>	<i>Emmanuel Siambo / Raihan Ali</i> <i>Carine Husni</i>	<i>Stéphane Melchiorri</i>
32. Derecho y acceso a la educación	<i>Juan Espejo / Jean Rousseau</i>	<i>Raihan Ali / Alain Capmas / Koudbi Koala</i>	<i>Stéphane Melchiorri</i>
33. Reorganización del programa anual de solidaridad, venta solidaria y seguimiento de proyectos	<i>Jean Rousseau / Juan Espejo</i>		<i>Emmanuelle Larcher</i>
34. Ventas colectivas (incluido el Salón de París)	<i>Jean Rousseau / Juan Espejo / René Bettiga / Kousalya Seethapathy</i>		<i>Emmanuelle Larcher</i>
35. Relaciones entre grupos, información y aprobación previa de las regiones y evaluación de las prácticas de solidaridad	<i>Jean Rousseau / Patrick Atohoun</i>		<i>Emmanuelle Larcher</i>

36. Base de datos internacional de experiencias de economía solidaria y productos de comercio justo	<i>Javier Pradini</i>	<i>Raihan Ali</i> <i>Alexander Savarimuthu</i>	<i>Jacqueline Hocquet / H��l��ne Boulot</i>
37. Llamamientos urgentes y programa de reconstrucci��n tras el Tsunami	<i>Kousalya Seethapathy</i>	Oswald Quintal	<i>Emmanuelle Larcher</i>
38. Programa internacional de env��o de contenedores	<i>Patrick Atohoun</i>	<i>Alexander Savarimuthu</i> <i>Willy Does</i>	<i>Emmanuelle Larcher</i>
39. Asamblea Mundial de 2011	Javier Pradini / Jean Rousseau / Juan Espejo	Luis Tenderini	<i>Alain Fontaine / H��l��ne Boulot</i>